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Petición de vecinos, B. Mora: 

Los abajo firmantes, integrantes de la comunidad del barrio Mora, nos dirigimos a ustedes 
con el objetivo de conocer el estado en qué se encuentra el Proyecto de Construcción de un 
Complejo Educativo Multinivel. Corno padres estarnos ansiosos de que nuestro barrio sea 
generador de un espacio educativo, inicial, primario y secundario además . de contención 
social y con actividades extra curriculares. 

Creernos que el emplazamiento del barrio alejado del centro de la ciudad, los problemas de 
inseguridad, movilidad y situación económica en que estarnos inmersos son motivos 
fundamentales. Dado que ya-se c;uenta con el terreno destinado para tal fin, deben ser causa 
para una rápida puesta en marcha del proyecto. Éste traería mejoras y progresos positivos a 
quienes habij:amos y trabajarnos merecidamente por el bien común de una sociedad y de 
nuestros hijos. 

Según nota de comunicación, registro Nº3912, del día 5 de Septiembre del año 2024, dada 
en la sala de Sesiones del Consejo Municipal (Exp. Nº 10596-l). 

Agradecemos su atención y aprovechamos para saludarle atentamente, quedando a la �spera 
de una respuesta positiva, gestionando ante todo organismo responsable de responder la 
inquietud. Gracias. 

En caso de una respuesta, comunicarse: tel. 3492-703236 
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Rafaela, / / de 2024 

Petición de vecinos para la construcción de una Escuela Multinivel en el Barrio Mora. 
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